



PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

COORDINARÉ A LOS REGIDORES DEL PAN: ARMANDO RIVERA

Por Alejandro Caballero

El excandidato a la presidencia municipal de Querétaro, Armando Rivera Castillejos, dio a conocer y confirmó que será él quien coordine al grupo de regidores panistas en el próximo cabildo del Municipio de Querétaro. Armando Rivera, señaló que eso es algo que se logró decidir entre los diferentes regidores y que este será uno de los encargos que tendrá él como miembro del Ayuntamiento. Rivera Castillejos se mostró agradecido con sus compañeros que le brindaron su confianza para elegir coordinador de los regidores blanquiazules y señaló que su posicionamiento como grupo es muy clara y que serán una oposición responsable que sabrá aplaudir aquellos logros que se tengan por parte del alcalde, Roberto Loyola Vera y su equipo de trabajo. “Sí, así es como lo ha determinado el grupo de regidores y sí por supuesto que estemos haciendo esa entre otras tantas funciones”. Armando Rivera dijo que ya está sosteniendo diversas reuniones con el presidente municipal electo, para ver de qué manera se va a colaborar y también definir todo lo relacionado con la ceremonia de rendición de protesta el próximo 1 de octubre. “Si existe el contacto estamos viendo algunos detalles principalmente para el próximo 1 de octubre y bueno estaremos ya informándoles más adelante de todo lo que estaremos realizando”. El Panista aseguró que se estará trabajando hombro con hombro con Roberto Loyola con el fin de conseguir que la capital avance y que le vaya bien y de esta forma poder sacar adelante los temas pendientes que existen en temas que son de suma importancia para la ciudadanía. Uno de estos temas es de la seguridad explicó el regidor electo, y sobre esto es lo que se tiene que trabajar ya que explico hoy en día el municipio de Querétaro, necesita ser reforzado en este tema para evitar complicaciones más adelante. “Pues lograr el bien común de los queretanos, tener un mejor desarrollo social, tener un Querétaro seguro, seguir construyendo ciudad, hay grandes retos en diferentes áreas y ahí estaremos trabajando hombro con hombro con la autoridad electa (...) si hay unidad hay trabajo de todos los panistas en diferentes trincheras y eso es lo que ha caracterizado al Partido Acción Nacional y en este trienio no va a ser la excepción”. **(PA WEB)**

PRI

OFRECEN PRIISTAS CURSO A REGIDORES

Por Redacción

Al señalar que el Cabildo no es un lugar para exhibir o señalar perspectivas políticas, el presidente municipal electo, Roberto Loyola Vera, reiteró que “el cabildo no es arena para discutir ideologías, sino un sitio donde tenemos que pensar en el desarrollo, la seguridad y la paz social de la ciudadanía”. El curso-taller fue impartido por Concepción Sicilia Chávez, Carlos Rentería Rivera, Roberto Góngora Rodríguez y Rodolfo Vega Hernández. (Síguelo-N p.6)

PRD

VEN A PERREDISTAS COMO FUTURO PANISTA

Por Martín García

El Presidente del Comité Municipal del Partido de la Revolución Democrática, Gregorio Reyes Ruiz, no cree que el Secretario General del Sol Azteca, José Luis Hernández Luna, busque continuar su vida política en morena, lo ve más bien como el futuro panista. “Ellos mismos van marcando su rumbo, de acuerdo a los hechos, de acuerdo a la conducta individual, de acuerdo a las manifestación de ese deseo de llano pertenecer al sol azteca, la sociedad misma va ubicando a cada personaje” declaró. (C. p.11)



PODER LEGISLATIVO

SUPRIME QUERÉTARO COLORES PARTIDISTAS

Agencia Reforma

En Querétaro se acabaron las obras pintadas de rojo, azul, amarillo o cualquier otro color alusivo a algún partido político. Tras la aprobación por los integrantes de la 56 Legislatura local de la ley que regula la utilización de colores y símbolos en bienes muebles e inmuebles del sector público, en el Estado sólo podrán difundirse obras y acciones con blanco, diversas gamas de gris y negro. Estos colores fueron designados por los integrantes de la Legislatura local como los colores institucionales del Estado. Planteada por la Comisión de Transparencia y Rendición de Cuentas, la ley, que entrará en vigor luego de su publicación en el periódico oficial La Sombra de Arteaga, tiene por objeto regular la utilización de colores en los bienes públicos. Además, busca que el uso y difusión de la imagen institucional de los Poderes del Estado, los Ayuntamientos de los municipios y las entidades públicas, impidan la promoción de los partidos políticos de los que han emanado, así como disminuir y hacer más eficiente el gasto público. “Lo que se pretende es fomentar la unidad en torno a los símbolos institucionales que representen a todos. En esta iniciativa de ley se reconocen como colores institucionales: el blanco, las gamas de gris, negro y aquellos que directa o indirectamente no hagan alusión a los de los partidos políticos”, se indica en la exposición de motivos. **(AM WEB)**

PIDE DIPUTADO DENUNCIAR A CONSTRUCTORAS CHAFAS

Por Irán Hernández

El diputado priísta, Crecenciano Serrano, exhortó a los propietarios de las viviendas a que denuncien a los constructores por la incorrecta realización de las mismas, para que se respete el derecho a una vivienda digna. “Todos los que se dedican a esa índole, yo creo que deben de hacer conciencia, yo creo que deben de tener mínimo, pues si son tan chiquitas las viviendas, mínimo hay que hacerlas de calidad, verdad, buenos cimientos”. Indicó que: “Yo creo que pueden demandarlos, ahí la gente debe de tomar esas medidas cuando no le están entregando una vivienda de calidad, la gente viene para que se le regularicen los asentamientos, hemos hecho algunas gestiones, y diversas colonias has salido beneficiadas”. Agregó que la próxima administración debe de tomar las medidas pertinentes para disminuir la problemática de los predios y que las colonias cuenten con todos sus servicios, a fin de que tengan una mejor calidad de vida. “Yo creo que Roberto (Loyola) debe de tomar medidas más serias, a las colonias populares, sus servicios, hay colonias que tienen 10, 12 años y no le has tocado ni una piedra, la periferia de la ciudad son colonias que no son elegidas para beneficiarlas, y es algo lamentable”. El diputado dijo que la alcaldesa de Querétaro, Carmen Zúñiga, le hizo la lucha en este sentido, pero le falta llevar a cabo más acciones en beneficio de los queretanos, para la mejora de las colonias abandonadas de la entidad. (C. p.6)

DIPUTADOS DEJARÁN PENDIENTES 10 INICIATIVAS A LVII LEGISLATURA

Por Felipe Olguín

Querétaro, Qro.- Hiram Rubio García, presidente de la mesa directiva de la LVI Legislatura, dio a conocer que serán sólo 10 iniciativas que heredarán los diputados a la próxima cámara que entrará en funciones este 26 de septiembre y en contraparte, aseguró que en los últimos tres años, se aprobaron mil 600 iniciativas, entre leyes, decretos y acuerdos. Agregó que ha sostenido tres reuniones con los diputados electos "y estamos hablando de una decena de asuntos, en su mayoría están las iniciativas que ingresaron después del 25 de julio de este año y que por disposición de ley tienen que quedarse para que las conozca la próxima legislatura". (DQ p.1)

PODER EJECUTIVO

ENCABEZA CALZADA EL DESFILE EN QUERÉTARO

Por Primavera Díaz

En punto de las 10:30 horas, los queretanos pudieron comenzar a disfrutar del Desfile Cívico Militar, conmemorativo al CCII Aniversario del inicio de la Independencia de México, que fue realizado en Avenida Zaragoza, de la capital queretana. Dicho evento fue encabezado por el Gobernador del Estado, José Calzada Roviroza, quién estuvo acompañado por su esposa, Sandra Albarrán de Calzada, así como de todo su gabinete, y la presidenta del municipio de



Querétaro, María del Carmen Zúñiga Hernández. Una vez que las autoridades arribaron a la tribuna de honor, el Teniente Coronel de Arma Blindada, Juan Manuel Mendoza Portillo, realizó la solicitud de inicio del desfile, mismo que arrancó con una columna de motociclistas de la Secretaría de Seguridad Pública, que fueron escoltando la Bandera monumental, para darle seguimiento a la banda de guerra del Pentatlón Deportivo Militarizado Universitario. De esa manera la celebración dio inicio con diversos agrupamientos de banderas, mismas que iban representadas por jóvenes de secundarias generales, técnicas, así como por el contingente de bandas de guerra de los colegios de bachilleres (Cobaq) y media superior. Al término del desfile de las bandas y banderas, se dio apertura al Pentatlón Deportivo Militarizado Universitario, mismo que estaba conformado por más de 30 ciudadanos, que orgullosos portaron su uniforme demostrando "el orgullo de ser mexicano". Después de la participación de los deportistas, dio seguimiento el grupo de la dirección de Seguridad Pública Municipal, en donde desfilaron diversos grupos de policías quienes demostraron sus capacidades para enfrentar el delito de las calles. Una vez que el recorrido de los policías municipales concluyó, la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) arrancó con su participación, en donde más de 200 oficiales participaron presentando sus vehículos y armas. **(PA, 1A)**

CAPACITACIÓN PARA LA LEY DE CONTABILIDAD GUBERNAMENTAL: GG

Por Luis del Toro

Con la organización de talleres y capacitaciones se ha estado trabajando Gestión para Resultados y Armonización Contable, pues se tiene hasta el 31 de diciembre para cumplir con la Ley de Contabilidad Gubernamental, afirmó Germán Giordano Bonilla, secretario de Planeación y Finanzas, quien señaló que el objetivo es contar con un presupuesto basado en resultados y un sistema de evaluación del desempeño. (N p.5)

COLUMNAS Y OPINIÓN

LOS INCALUMNIABLES

Por Juan Sereno

A punto de comenzar este 1 de octubre la segunda mitad de la administración estatal de José Calzada, varias son las cartas que ya están en la mesa y que en el PRI comenzarán a jugarse en la partida por los relevos del 2015. Pero dos, dos llaman la atención a raíz de las señales lanzadas durante las celebraciones y actos protocolarios con motivo del Día de la Independencia: Tonatiuh Salinas Muñoz y Roberto Loyola Vera. Sin un motivo temático que ligara a su Secretaría con el evento, el sábado 15 el flamante titular del Trabajo acudió por primera vez como representante del gobernador para recibir a los integrantes de la Carrera de la Libertad y comenzó a devolverle a su oficina el protagonismo que perdió durante la estancia de Juan Gorráez. Tonatiuh, mucho se ha dicho, sin duda será uno de los protagonistas del 2015. Por su parte, ese mismo día Roberto Loyola comenzó a ocupar virtualmente el uniforme de Presidente Municipal de Querétaro y a despedir -también virtualmente- a la primera alcaldesa de la ciudad cuyo encargo se extinguirá en 14 días, porque ocupó el lugar más codiciado de la cena en Palacio de Gobierno, a la derecha del gobernador José Calzada. Carmelita Zúñiga, sentada en una de las orillas, ya se despidió. QUE NO SE HAGAN BOLAS Para que no se hagan bolas, los nuevos diputados además de consensuar las agendas legislativas habrán de ponerse de acuerdo para no confundir a sus representados y como en la "escuelita" de maestros regañones, lo mejor será que les llamen por sus apellidos, pues habrá tres Alejandro (Delgado, Cano y Bocanegra), dos Juanes (Alvarado y Guevara), así como dos Gerardos (Ríos y Sánchez). TRANQUILIDAD. Muy a pesar de los recientes mensajes, supuestamente pintados en "narcosábanas" que aparecieron en el municipio de Corregidora, los queretanos acudieron con toda seguridad a los diferentes eventos conmemorativos alusivos al mes de septiembre, siendo el principal el tradicional Grito en que se llevó a cabo en Palacio de Gobierno. Con tranquilidad se llevaron a cabo los festejos, bajo fuertes y exitosos operativos de las diferentes corporaciones policíacas en el Centro Histórico, convertido en un "hervidero" de gente, deseosa de disfrutar, como es característica en Querétaro, de la seguridad y tranquilidad de estos eventos, incluidas las fiestas de la Santa Cruz. SE VAN. Como cada tres años, nos abandonan nuestros representantes populares, en la legislatura local y en los ayuntamientos. Se van, pero no como llegaron, se van con los bolsillos llenos de nuestros impuestos, con bonos de última hora por su "eficaz" trabajo, con prerrogativas que nunca comprobaron y con su nada despreciable liquidación. La Ley de Transparencia propuesta por el presidente Calderón para vigilar los recursos de los municipios, estados y federación que es analizada en el Congreso de la Unión curiosamente no comprende revisiones a las legislaturas para abonar en este sentido. Se van diputados y regidores "levantados" y que no dejan ningún legado. TRAPITOS. En tanto transcurre el tiempo para la llegada de los "electos", hay temas candentes entre los que se van y los que se quedan:



varios municipios quebrados financieramente, "trapos" que ahora se están enjuagando para sacarlos próximamente al sol, ediles que huyen a la prensa, quienes desde ahora se quedaron "sin nada" y otros tantos. **JUGOSO NEGOCIO.** Es el que consiguieron las aseguradoras ahora que los diputados hicieron obligatorio el seguro de responsabilidad civil para autos. Nada más alejado de la realidad que el discurso del autor de esa iniciativa, Marcos Aguilar Vega, cuando asegura, sostiene y jura que el costo será de 800 pesos al año. Nada se dice sobre las "letras chiquitas" de los contratos, y, al ser obligatorio, las aseguradoras harán lo que les venga en gana con los clientes. De por sí ¡cómo cuesta! hacerlas pagar en algunos casos. **PERSECUCION.** Resalta el del regidor del Ayuntamiento capitalino Fernando Rodríguez Serrato, quien sigue prófugo, solapado en todo este tiempo por sus compañeros en el Cabildo, cuyos integrantes ahora exigen a los diputados resuelvan el caso (tienen menos de diez días). Serrato tendrá audiencia en los juzgados este martes, a ver si le resuelven el asunto de su amparo. Aunque todos esperarán que se presente, se prevé que mandará a sus abogados por la respuesta. Más allá de la presunta "persecución política" que aducen sus correligionarios, deberán de saber que este delito, el de tentativa de homicidio, se persigue de oficio. Así que la persecución es solamente policiaca, aunque tampoco se aprecian muchas ganas de capturarlo. En cambio, el regidor electo de El Marqués, el perredista Juan Gabriel Olvera, "El Gavilán", no tuvo como Serrato oportunidad de "desaparecer del mapa" y hoy se encuentra preso en el Penal de San José El Alto y, dicen algunos, a punto de dictarle sentencia, que será de dos años como mínimo, de acuerdo a Ley, que interpretan algunos especialistas. **PERDERÉ.** Trágica noticia para muchos, que "El Peje" se separa del PRD para formar ootro partido político con miras al 2018, aplicando la clásica de la tercera es la vencida; aunque será con el Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA). La cuestión es que no termina de consolidarse la izquierda, cuando ya piensan en dividirla con más frentes. Aquí dijo el perredista Carlos Lázaro Sánchez, no esperan una desbandada de perredistas al nuevo partido. Lo que no dijo es si valdría la pena esa desbandada, con el mínimo que tienen de militantes y simpatizantes que en las pasadas elecciones del 1 de julio no lograron más que una diputación plurinominal y una regiduría. **ASENTAMIENTOS.** Hablando de los del partido del Sol Azteca, las huestes de Martín Mendoza llevan rato haciendo plantones afuera de Palacio de Gobierno y de la Secretaría de Gobierno, exigiendo escuelas para sus colonias (que él fraccionó y vendió). Martín Mendoza, el ex diputado local que se caracterizó más por su bohemia que por su aportación a las leyes, ya se mueve con miras al 2015 o para ver qué obtiene antes con sus "dizque" presiones... el que con lobos anda... **RECOMPOSICIÓN.** Los panistas no cantan mal las rancheras. Apenas la semana pasada el mismísimo "Jefe" Diego Fernández de Cevallos los exhortó a hacer un análisis de los resultados electorales y del "bajón" que dieron al pasar al tercer lugar nacional de preferencias. Fernández de Cevallos reconoce que su partido está golpeado, que deben detectar errores y corregirlos. "Es lo único que vale", dijo, independientemente que se refunde o no se refunde. Todo ello, en el marco de sus 73 años. **LAS CUENTAS DE PEPITO.** En Querétaro, afirma el dirigente estatal, José Luis Báez ("Pepito" para quien lo conoce bien) esperan después del análisis que el Partido Acción Nacional disminuya hasta en un 50 por ciento en el número de militantes con todas sus clasificaciones, activos, adherentes y etcéteras. Tampoco refirió cuántos fueron los "chapulines" que después de su derrota en 2009 se fugaron a otros partidos, ni se refirió a los "chaqueteros" que no aguantaron ser perdedores, como si lo hicieron los priístas en 1997; pero que de nada les sirvió para conseguir algo en estos tiempos de vacas gordas. Báez aseguró que darán de baja a los traidores y a los que voltearon bandera. (DQ, 1A)

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

DORIAN GRAY QUERETANO. Como si hubiera descubierto la fuente de la eterna juventud, el diputado local y próximo regidor capitalino **JOSÉ LUIS AGUILERA RICO**, de Movimiento Ciudadano -que no es Niño ni Naranja- pretende encabezar la comisión de esa materia en la capital, habiendo personas más jóvenes y capaces en el próximo Ayuntamiento. Como cuando exigía ser secretario de la Juventud y lo superó **ANDREA SPÍNOLO**. ¿Agua de naranjas o agua de borrajas? (PA, 1A)

PLAZA DE ARMAS

Por Sergio Venegas Ramírez

Otro Grito. La del sábado fue una celebración diferente a todas las anteriores, dicen los memoriosos. Déjeme que le cuente. A este acto ritual y simbólico acompañan siempre al Mandatario en turno su esposa e hijos, así como los presidentes del Congreso, el Tribunal y el Ayuntamiento, el Comandante de la XVII Zona Militar, todo el gabinete e invitados de la sociedad civil. Eso ocurrió la noche del 15. Ahí estaban los jefes de los tres poderes, la Alcaldesa y las



fuerzas vivas, sí, pero el Gobernador José Calzada invitó a la fiesta a tres personajes nuevos: el Alcalde electo de la capital, Roberto Loyola Vera, el ¡Obispo de Querétaro! Faustino Armendáriz y el rector de la UAQ, Gilberto Herrera Ruiz. A Roberto Loyola y a Lucy Huber de Loyola, los sentó a su derecha en la cena de la Casa de la Corregidora y al Pastor de la grey Católica y al Jefe de la Máxima Casa de Cultura, junto a Sandra. Muy cuidadoso es el Mandatario estatal con las señales que envía. Y así lo fue en este su tercer año de Fiestas Patrias, al encomendar al nuevo Secretario del Trabajo la recepción de los deportistas de la tradicional Carrera Libertadores de 1810 en las puertas de Palacio, acto normalmente reservado para el titular del Ejecutivo. De pronto apareció Tonatiuh Salinas Muñoz ante los miles de queretanos reunidos en la Plaza de Armas, acompañado del Secretario de Gobierno Jorge López Portillo, el General Ángel Prior Valencia y el Presidente del Tribunal. Todo un mensaje. Más tarde, los invitados a la cena, verían a los otros tres personajes de la noche: Roberto Loyola, Gilberto Herrera y Faustino Armendáriz. Roberto Loyola, que asumirá la presidencia municipal de Querétaro dentro de dos semanas, es uno de los hombres más cercanos al Gobernador José Calzada y por eso fue colocado a su derecha, mientras a la Alcaldesa interina la dejaron a la orillita. Gilberto Herrera, es el primer rector de la Universidad Autónoma de Querétaro colocado en la mesa de honor en ocasión tan significativa. Y lo de Faustino Armendáriz tampoco tiene precedentes. Nunca había estado un obispo en la celebración queretana del 15 de septiembre. Histórico. Y, claro, participaron representantes de los partidos políticos, como el diputado federal Marcos Aguilar y el líder de la bancada panista Antonio Rangel, el dirigente priísta Braulio Guerra Urbiola y el perredista Carlos Lázaro Sánchez, entre otros. Igualmente estuvieron los meros-meros de la Iniciativa Privada: Roberto Ruiz, presidente de la Cámara de Comercio de Querétaro; Alfonso García, de la Coparmex; Salvador Hernández, del Club de Industriales y Oscar Peralta, de Canacindra, junto con directivos de los medios de comunicación impresos y electrónicos. Por supuesto, el gabinete en pleno: Jorge López Portillo y Tonatiuh Salinas, ya mencionados, con Germán Giordano, Adolfo Vega Montoto, Gregorio Peláez, Andrea Spínolo, Abel Magaña, Manuel Pozo Cabrera, Sergio Chufani, Fernando de la Isla, Mauricio Salmón, Manuel Valdez, Arsenio Durán, Carlos Hale y el debutante Wejebe, de la CEA. La excelente cena, servida por los Massieu, estuvo acompañada por música popular mexicana, como debe de ser, y –a diferencia de los años anteriores- sin discursos. “Ya hablé el 13 en la inauguración del Mural de la Independencia” comentó el Gobernador José Calzada mientras recibía felicitaciones por la estupenda organización y el clima de tranquilidad imperante en la ciudad y el estado, lo que es algo digno de destacarse en estos tiempos violentos de México. Saldo blanco en Querétaro y, en lo político, las señales y mensajes de José Calzada la noche del 15. Nada es casual. **-GALERÍA LIBERTAD-** De kermés. Grave la denuncia de los empleados del Registro Civil del Municipio de Querétaro en contra de su jefa, la C. Susana Alejandra Rico Sinecio, porque ejerce sin título y puso como segunda de abordó a una ¡administradora de empresas!, con lo que podrían ser nulos miles de matrimonios celebrados durante los últimos años, amenazando la certeza jurídica de los queretanos. ¿Cuántas repercusiones puede tener esta noticia en los temas de los enlaces civiles, divorcios, registro de nacimientos, defunciones y hasta sus eventuales repercusiones en los casos de herencias e intestados? Imagínese que Ud. descubre de pronto que no está casado o que su matrimonio está “viciado de nulidad absoluta” porque la funcionaria que lo casó no cubría los requisitos exigidos por la normatividad. Como en las bodas de kermés. Grave, le decía, porque la ciudadana Rico Sinecio lleva ya varias administraciones municipales –panistas todas- al frente de la importantísima institución que es la memoria de las familias queretanas y tiene a su cargo el único acto jurídico de carácter solemne en México: el matrimonio, cuya solemnidad consiste en presentarse ante un Oficial del Registro Civil y levantar un Acta Circunstanciada en la que conste el nombre y firma de los contrayentes y de por lo menos dos testigos. De tal modo que si el oficial del Registro Civil es pirata, como parece ser, la validez de los actos sancionados está en duda y la acción de nulidad no está sujeta a un plazo para poder ejercitarla. Somos nada. **-OÍDO EN EL 1810-** Una más. Los propietarios del crematorio de San Pedro Mártir denunciaron en la PGJE (expediente 32/2012) protección y tráfico de influencias en el Registro Civil para favorecer al crematorio del Cimatario. Que hay comisión constante y sonante –ahora sí que- por cráneo. Polvo somos. **-¡PREEEPAREN-** Presidentes. Además de la participación de algunos ex mandatarios de América Latina, la X Cumbre de Negocios de este año –a celebrarse en el Querétaro Centro de Congresos- podría contar con la presencia de dos presidentes: el constitucional Felipe Calderón Hinojosa y el electo Enrique Peña Nieto, que por cierto ya estuvieron en la del 2011, pero el segundo como candidato. Sería otro hitazo de Calzada. Y de Alemán. Y de Peralta. Y de Peláez. Y de Tona. Mmm. **-¡AAAPUNTEN!**- Revolucionaria. Pocos saben que la Secretaria de la Juventud de Querétaro, Andrea Spínolo Prieto –que el próximo 2 de noviembre se casa con Kiko Fausto Vázquez Mellado- es bisnieta del constituyente de 1917 (por Chihuahua) Manuel M. Prieto, uno de los primeros partidarios de Francisco I. Madero. Ese es pedigrí. **¡FUEGO!**- Ligeros. ¿Sabe usted cuál es la nueva versión del Batallón Ligeros de Querétaro? La escolta de la LVI



Legislatura del Estado. Abanderado: Hiram Rubio. Integrantes: Toño Rangel, Toño Cabrera, Crecenciano, León Enrique Bolaño y Fernando Rocha. Todos ligeros de cargo o de chamba en los próximos días, porque dejan de ser diputados dentro de nueve días. Juar juar. (PA, 2A)

DESDE EL MONTÍCULO

Por Jaime Robledo

STRIKE 1. En el PAN se mueven las aguas, Armando Rivera va por la presidencia estatal del partido y de ahí a buscar la candidatura a la gubernatura, quiere la revancha de Roberto Loyola, pero ahora en el 2015, ya veremos como se comporta el escenario político para ese entonces, pero lo que es un hecho es que Armando Rivera ya está preparándose. **BOLA 1.** Lo que es un hecho es que la elección del Presidente Estatal del PAN será para quien negocie mejor, ya que los números, más o menos, del Consejo Estatal, quien elegirá a futuro Presidente están 25% de libres, 25% a favor de Francisco Domínguez y los duros, 25% a favor de Armando Rivera y 25% a favor de Ricardo Anaya, así que se deberán buscar acuerdos con otros grupos, teniendo que poner de acuerdo, el problema es que los tres cabezas de grupo quieren la candidatura a gobernador, así que habrá que ver como se acomodan, en mi opinión Ricardo Anaya y Armando Rivera buscarán una alianza para taparle posibilidades a Pancho Domínguez. **BOLA 2.** Los que están ya totalmente en estampida, son los trabajadores del municipio de Querétaro, ya están viendo como hacer lo menos posible y no hacer olas y por eso para que molestarse en el asunto del regidor faltista o de los bonos disfrazados de de aumento en las prerrogativas que se dieron en el cabildo, ya solo esperan que llegue el 30 de septiembre sin que salgan a relucir nuevos detalles. **STRIKE 2.** Bajo ningún principio de administración se permite que se dé un aumento a cargo de ejercicios anteriores ya cerrados y auditados, así que la explicación que dió el regidor del ayuntamiento Rafael Fernández de Cevallos carece de sustento, puesto que el cargo se aplicará totalmente al ejercicio 2012 y no al de los años 2009, 2010 y 2011, aunque es legal, es totalmente inmoral. **BOLA 3.** La primera propuesta legislativa de Enrique Peña Nieto ya fue enviada a la Cámara, trata el tema de transparencia, algo necesario para empezar a tener puntos a su favor, es una medida a la que no se van a oponer los otros partidos, así que al sacarla adelante, logra ir dando resultados desde antes siquiera de empezar su administración. **STRIKE 3...PONCHADO.** Con el anuncio de Andrés Manuel López Obrador, el escenario político nacional, ya que los números en las Cámaras se modifican, puesto que la izquierda se divide y aunque no está claro quienes seguirán a AMLO, los que quedan en el PRD serán más moderados y más fácil de negociar, facilitando los acuerdos que necesita el gobierno de Enrique Peña Nieto para sacar adelante sus propuestas legislativas. (AM)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: 12 MIL NIÑAS MAMÁS

Por Armando Ruiz

Querétaro, Qro.- El secretario de Salud, Mario César García Feregrino, consideró que es mediante la concientización y un programa de valores como se evitan de mejor manera los embarazos en adolescentes, fenómeno que en Querétaro tiene una estadística de 12 mil jovencitas menores de 19 años al año. Durante el 2011 se repartieron alrededor de un millón 150 mil condones y este año se prevé una cifra mayor, como parte de la campaña a nivel nacional liderada por la Secretaría de Salud para combatir los embarazos a temprana edad y la transmisión de infecciones sexuales, dijo el titular de salud. (DQ P.1)

N: SALDO POSITIVO: JLPT

CIVILIDAD EN LAS FIESTAS PATRIAS

Por Luis del Toro

El saldo de las festividades patrias fue muy positivo, blanco, concluyendo con el desfile conmemorativo del 202 aniversario de la Independencia, que encabezó el gobernador José Calzada Roviroso, acompañado de su esposa Sandra Albarrán de Calzada, afirmó Jorge López Portillo Tostado, secretario de gobierno, quien reconoció un gran ejercicio de civilidad. (N p.1)



AM: CUESTAN CHOQUES \$ 2 MIL MILLONES

Por Redacción

Los accidentes de tránsito en Querétaro tienen costos materiales calculados en miles de millones. Cifras de la Secretaría de Salud federal y compañías aseguradoras, indican que el costo de los incidentes viales rebasa los 2 mil millones de pesos. De acuerdo a un estudio elaborado por personal del Consejo Nacional para la Prevención de Accidentes (CNPA) 416 personas fallecieron durante 2010. “Los accidentes viales y las afectaciones a las víctimas en (Querétaro) es un tema serio, (pues) tan sólo en un año se registraron más de 11 mil accidentes vehiculares, que provocaron 2 mil 523 personas lesionadas y gastos por más de 2 mil millones de pesos”, se advierte en un comunicado emitido por personal de la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS). Durante 2011, en las calles de Querétaro sucedió un promedio de 40.3 accidentes diarios, revelan cifras del el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). En tal circunstancia, fue que los Diputados integrantes de la 56 Legislatura local, aprobaron una modificación a la Ley de Tránsito del Estado de Querétaro mediante la cual obligarán a todo propietario de un vehículo en la entidad a pagar un seguro automotriz que responda por eventuales daños a terceros. Los empresarios afiliados a la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS), celebraron la aprobación de esta iniciativa por parte de los legisladores queretanos. Mediante un comunicado a la prensa, opinaron que “contar con un seguro de responsabilidad civil para automóviles constituye una política pública indispensable en cualquier ciudad o país, para brindar a sus ciudadanos mayor seguridad”. **(AM, ocho columnas)**

C: REFUERZA IP PLAN CALZADA

Por Gustavo López

El Secretario de Desarrollo Agropecuario del Estado (SEDEA), Manuel Valdés Rodríguez dio a conocer que el proyecto planteado por Gobierno del estado para incrementar la producción de huevo, se verá beneficiado con inversión privada, lo que permitirá el que se triplique la producción. “Estamos trabajando en la integración del proyecto, les he comentado que no es un proyecto sencillo, contempla muchas situaciones, entre ellas todo lo que es la preparación y la construcción de las unidades de producción, estamos trabajando en ello y estimamos que será a fines del mes de octubre cuando estemos comenzando la construcción”. Valdés Rodríguez precisó que en total se está negociando con doce inversionistas, los cuales han mostrado algún interés en invertir en un proyecto de 120 millones de pesos, el cual tendría un proceso de crecimiento de aproximadamente de 18 meses. “Estamos hablando en el proyecto completo, si se logra toda la integración, que estamos hablando de 17 mil toneladas de huevo; estaríamos generando 66 por ciento más de la producción actual. El proyecto original contemplaba 6 mil toneladas pero se ha ido adecuando”. Cabe señalar que las naves de producción se estarían instalando en la zona del semidesierto y las cuales en un inicio tenían una inversión estatal por 40 millones de pesos, recursos otorgados por la federación, a los cuales se les sumarán 80 millones más de la Iniciativa Privada. **(C. p.1)**

PA: BODAS ILEGALES

Por Sergio Venegas Alarcón

Auxiliares del Registro Civil en el Municipio de Querétaro denunciaron graves irregularidades en la operación de esa institución que podrían afectar la seguridad jurídica de la sociedad, porque su titular Susana Alejandra Rico Sinecio no es licenciada en derecho como lo exige la ley y tampoco lo son las oficiales Paola Gutiérrez Cabrera y Yolanda Santoyo Morales que celebran matrimonios y divorcios, además de dar fe de nacimientos y defunciones. Lo anterior reviste gran importancia ya que el no cubrirse un requisito obligatorio en la ley, propicia que todos los actos jurídicos que han realizado durante años, puedan considerarse nulos, generando responsabilidades con su conducta al autorizar e inscribir actos jurídicos, según los artículos 73, 74 y 76 de la Ley Orgánica Municipal del Estado de Querétaro. Documentos en poder de PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, demuestran que la directora y oficial 01 del Registro Civil en nuestra capital, encarga a personas sin facultades legales la realización de matrimonios, como ocurrió en 65 casos recientes, durante sus periodos vacacionales del 30 de julio al 7 de agosto y del 13 al 18 de agosto de este año. De acuerdo con la fracción V del artículo 21 del Reglamento del Registro Civil para el Municipio de Querétaro, aprobado por el Ayuntamiento en su sesión del 11 de marzo de 2003 y que aún está vigente, el director debe ser licenciado en derecho, lo que también exige en el artículo 22 para los oficiales, aunque estos pueden ser pasantes de la licenciatura. Susana Alejandra Rico Sinecio no ostenta título alguno, conforme a la página oficial



Resumen diario de noticias **PRENSA ESCRITA**

COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS

LUNES 17 DE SEPTIEMBRE DE 2012

www.municipiodequeretaro.gob.mx, como tampoco lo consigna en las actas de matrimonio expedidas por la institución a su cargo desde hace varios trienios. **(PA, ocho columnas)**

EUQ: DEMANDA PRESIONA AL IMSS: DELEGADO

Por Edith Parra

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en la entidad se encuentra bajo presión debido a que la demanda del servicio supera la disponibilidad de los médicos, afirmó el delegado del Instituto, Raúl Figueroa García. El organismo dispone de mil 800 doctores para atender a un millón 345 mil 971 derechohabientes, lo que significa que a cada médico le corresponde dar servicio a 747 pacientes. El crecimiento del número de usuarios en la entidad es de 8.5% anual, de acuerdo con las estadísticas de la misma institución. De enero a agosto de 2012, la delegación registró 25 mil nuevos asegurados y con estos, 75 mil derechohabientes de segundo nivel. En 2011, el IMSS ofreció un millón 428 mil 395 consultas en medicina familiar atendidas por 257 profesionales, lo que significa, en promedio cada uno de ellos brindó 158 consultas al día. En tanto, los médicos especialistas dieron 552 mil 782 consultas, mientras que en los dos hospitales y en la Unidad Médica de Atención Ambulatoria (UMAA) se realizaron 267 mil 538 cirugías. Los padecimientos más frecuentes fueron problemas de vesícula y hernias. Este aumento del servicio tiene que ver con el hecho de que Querétaro es de las entidades que tienen mayor oferta laboral y mejores salarios: "Somos la delegación que crece más, estamos en primer lugar de anual nacional, seguido de Tabasco", dijo. Resaltó que en Querétaro hay más oferta laboral y el porcentaje de salarios mínimos es de cinco salarios mínimos en promedio. **(EUQ, ocho columnas)**

| FUENTES | | |
|--------------------------------|-----------------------------------|-------------------------------------|
| DIARIOS LOCALES | SEMANARIOS Y QUINCENARIOS | SITIOS WEB |
| DQ: DIARIO DE QUERÉTARO | T: TRIBUNA DE QUERÉTARO | CyP: CIUDAD Y PODER |
| N: NOTICIAS | M: MAGAZINE | DR: DIARIO ROTATIVO WEB |
| AM: AM | I18: INFORMATIVO 18 | IN: INQRO.COM |
| C: CORREGIDOR | FQ: FUTURO DE QUERÉTARO | IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO |
| PA: PLAZA DE ARMAS | LP: LIBERTAD DE PALABRA | SQ: SEXENIO QUERÉTARO |
| ELS: EL SOL DE SAN JUAN | PC: PODER CIUDADANO | ARM: ARGÓN MÉXICO WEB |
| DIARIOS NACIONALES | ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO | AMX: AMEALCO.MX |
| J: LA JORNADA | SITIOS WEB | EE: EL ECONOMISTA |
| R: REFORMA | CI: CÓDICE INFORMATIVO | SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB |
| EU: EL UNIVERSAL WEB | SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB | LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB |